

Kiplan + M.A.O. Cormontreuil + DJ SoRaW

Vendredi 11 juillet dès 20h

Dans le cadre du festival "Voi(x)là l'été !", organisé par la Ville d'Epernay.



Carte blanche à l'association Sparfilms !

Au programme :

Kiplan (Pop Rock)

Formé en 2019 à Reims, Kiplan évolue dans un univers mêlant habilement un rock brut aux influences pop et aux mélodies envoûtantes. Le groupe maîtrise l'art des nuances et des contrastes pour créer une atmosphère captivante, oscillant entre puissance et fragilité.

Formed in 2019 in Reims, Kiplan evolves in a universe that skilfully blends raw rock with pop influences and haunting melodies. The band masters the art of nuance and contrast to create a captivating atmosphere, oscillating between power and fragility.

M.A.O. Cormontreuil (Pop Electro)

Né au cours de l'été 2023, M.A.O. Cormontreuil, résolument pop et dansant, est un trio rémois proposant un set compact, où les titres s'enchaînent pour faire monter le tempo !

Born in the summer of 2023, M.A.O. Cormontreuil is a resolutely pop and danceable trio from Reims, offering a compact set with a succession of tracks to push up the tempo!

DJ SoRaW

Chaque mix de DJ SoRaW est une invitation à la danse et au voyage. Depuis toujours, le vinyle est son fidèle allié, façonnant une histoire musicale riche et authentique.

Every DJ SoRaW mix is an invitation to dance and travel. Vinyl has always been his faithful ally, shaping a rich and authentic musical history.

Coordonnées

Jardin de l'Hôtel de Ville
7 bis, avenue de Champagne
51200

Date

Vendredi 11 juillet, 20:00

Infos pratiques

Dans le Jardin de l'Hôtel de Ville (repli au théâtre Gabrielle-Dorziat)

Entrée libre

Buvette sur place

Contact

Programmation du festival :

Direction des Affaires Culturelles de la Ville d'Epernay : 03 26 53 37 95

Liens utiles

[Festival Voi\(x\)là l'été : le programme complet](#)

[Soundcloud DJ SoRaW](#)

[Chaîne Youtube M.A.O Cormontreuil](#)

[Chaîne Youtube Kiplan](#)